

Recuerdan sanjuaneros a Luis Saíz Montes de Oca

Categoría: San Juan

Publicado: Martes, 05 Noviembre 2019 14:45

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 8569

Este cuatro de noviembre Luís Rodolfo Saíz Montes de Oca estaría cumpliendo 81 años.

La casa museo en esta fecha recibe a miles de sanjuaneros, que con su visita perpetúan el recuerdo de Luís y la continuidad de su historia revolucionaria.

De pequeño cursò estudios generales en las escuelas públicas de este municipio y aprendiò inglés en un centro nocturno.

A los 11 años Luís ingresó al Instituto de Segunda Enseñanza de Pinar del Río. Su trayectoria revolucionaria estuvo vinculada a la vida estudiantil. Desde muy joven mostró inquietudes políticas y se destacó por la rectitud de sus principios.

En 1955 se gradúa de bachiller en Letras e ingresa a la Escuela de Derecho de la Universidad de La Habana. Fue electo Delegado de la Federación Estudiantil en su curso, donde demostró sus aptitudes como dirigente.

Formó parte del Directorio Revolucionario junto a José Antonio Echeverría, Fructuoso Rodríguez y Machaco Ameijeiras, entre otros valerosos jóvenes.

En 1957 fue nombrado coordinador municipal del movimiento 26 de julio en San Juan, responsabilidad que mantuvo hasta su muerte el 13 de agosto de ese año.